
Der Klaes TürDesigner ist die Softwarelösung für die individuelle Gestaltung von Haus- und Zimmertüren – egal 

in welcher Materialart. Versehen Sie Türen beispielsweise mit Briefschlitzen oder anderen konstruktiven Elementen 

wie Drücker, Stoßgriffe oder Zierleisten und nutzen Sie dabei alle Vorteile der durchgängigen Branchensoftware von 

Klaes. Denn mit der Integration des TürDesigners kalkulieren, produzieren und organisieren Sie Ihre Türen so selbst-

verständlich wie ein normales Fenster. Auch die individuelle Gestaltung und Produktion von Vollblattrohlingen ist 

durch eine Erweiterung des TürDesigners problemlos möglich. 

Auch für Haus- und Zimmertüren aus Vollblattrohlingen

Optional können Sie die Software um einen zusätzlichen Funktionsumfang für Haus- und Innentüren aus Vollblatt- 

rohlingen in Holz- und Holz-Aluminium-Elementen erweitern. In der Erfassung sind damit alle Flächen- und Kan-

tenbearbeitungen komplett frei definierbar. Insgesamt lassen sich so mit dem TürDesigner und der Erweiterung 

Rahmen- und Vollblatttüren höchst effizient abwickeln. Alle organisatorischen Aufgaben werden übernommen –  

die Konstruktionen können als Ganzes in einem Schritt in kompletter Detailtiefe erfasst werden. Anschließend 

stehen Belege mit exakt kalkulierten Preisen, Fertigungspapieren mit allen Details, automatisch generierte 

Schnittzeichnungen und Daten für die CNC-Fertigung zu Verfügung. Ein spezifisch zugeschnittenes Dienstleis-

tungspaket sorgt zudem dafür, dass diese innovative Lösung für Türen auch schnell an den Start kommt. Sie 

sehen – mit dem Klaes TürDesigner stehen Ihnen zukünftig alle Türen offen ...
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The Klaes DoorDesigner is the software solution for the individual design of front- and room doors – regardless of the 

type of material. Provide doors, for example, with letter slots or other constructive elements such as pushers, push 

handles or ornamental beads and make use of all advantages of the consistent industry of Klaes. With the integration 

of the DoorDesigner, you calculate, produce and organize your doors just like a normal window. The individual design 

and production of panel door blanks is possible by an Add-on of the DoorDesigner without any problem.

Also for Front- and Room Doors of Panel Door Blanks

Optionally, you can extend the software by an additional range of functions for front- and room doors made of 

panel door blanks in wood- and wood-aluminium elements. In recording, all surface- and edge edits are completely 

freely definable. Overall, the DoorDesigner and the Add-on allow a highly efficient processing of frame- and panel 

doors. All organizational tasks are taken over – the constructions can be recorded as a whole in one step in a 

complete detail-depth. Then, documents with precisely calculated prices, production documents with all details, 

automatically generated sectional drawings and data for the CNC production are available. A tailor-made service 

package also ensures that this innovative solution for doors will quickly be launched. As you can see – “all doors 

will be open to you“ with the Klaes DoorDesigner in the future … 
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